
„onikw  

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

ozraselzw 

REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto ao departamento competente, se há a possibilidade de 

implantação de uma faixa elevada em frente a antiga Vita Fiat, pois, neste local, diariamente, centenas de 

usuários do transporte público, residentes nos bairros do Bela Vista e Villa Verde, acessam os pontos de 

ônibus com insegurança por conta dos veículos em alta velocidade. 
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Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo Municipal, 

requerendo junto ao departamento competente, se há a possibilidade de implantação de uma faixa elevada 

em frente a antiga Vita Fiat, pois, neste local, diariamente, centenas de usuários do transporte público, 

residentes nos bairros do Bela Vista e Villa Verde, acessam os pontos de ônibus com insegurança por 

conta dos veículos em alta velocidade. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 25 de outubro de 2022. 
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